
BUTTERFLY BAR CHAIR
DESIGNED BY NIELS GAMMELGAARD

SÆDE/RYG: Formspændt krydsfinér med træfiner (ahorn/bøg/eg samt sortbejdset eg) eller polster. STEL: 4-benet stel i blank forkromet eller pulverlakeret stål. 
TILBEHØR: Ophængsbeslag.

// SEAT/BACK: Moulded plywood with veneer (maple, beech or oak and black-stained oak) or upholstered. FRAME: 4 steel legs in bright chrome or powder coated. 
ACCESSORIES: Hang-up bracket.

/ SITZ/RÜCKEN: Schichtverleimtes Sperrholz mit Holzfurnier – Ahorn/Buche/Eiche mit klarem Lack und schwarzgebeizte Eiche oder Polsterung: Sitzpolster, vorderseitig 
gepolstert oder vollgepolstert. GESTELL: 4-beinig Gestell, blank verchromte oder pulverbeschichtete Stahlrohre. ZUBEHÖR: Aufhängebeschlag.

Smuk stol i formspændt finer med lændestøtte og fleksibilitet i ryggen, der sikrer en høj siddekomfort. Designet lander ubesværet 
i bølgen af nyt, nordisk design med fokus på enkle linjer og gedigne materialer. Sammenlignet med de øvrige stole i Butterfly serien 
er ryggen gjort lidt lavere, så barstolen fremstår harmonisk. Butterfly barstol fremstilles i bæredygtige, nordiske træsorter som eg, 
bøg og ahorn samt sortbejdset eg. Stolen har fodstøtte på alle 4 sider.

// Beautiful chair in moulded veneer with lumbar support and flexibility in the back, ensuring a high degree of seating comfort.
The design fits naturally into the wave of new Nordic design, focusing on simple lines and genuine materials. Compared with the 
other chairs in the Butterfly seris the back is slightly lower for a harmonious look. The Butterfly bar stool is made in sustainable, 
Nordic woods: oak, beech, maple and black-stained oak. The chair has a footrest on all 4 sides. 

/ Schöner Stuhl aus formgepresstem Furnier mit Lendenstütze und Flexibilität im Rücken, die einen hohen Sitzkomfort sichern.
Das Design landet mühelos in der Welle des neuen, nordischen Designs wo einfache Linien und gediegene Materialien im Zentrum 
des Interesses sind. Vergleicht mit den übrigen Stühle der Butterfly Serie ist der Rücken des Barhockers ein bischen niedriger 
um mehr harmonisch aufzutreten. Butterfly Barhocker wird aus nachhaltigen, nordischen Holzarten wie Eiche, Buche und Ahorn 
sowie schwarzgebeizte Eiche hergestellt. Der Stuhl hat Fussstützen auf allen vier Seiten.
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